



*Verantwortungsvoll in
die Zukunft!*



Wer wir sind

gegründet 2010 als Interessensgruppe, am 12. April 2014 Registrierung als Verein

Realisierte Projekte:

- Errichtung des Biomasseheizwerkes
- Erhebung der Gesamtenergiedaten des Dorfes
- Anschaffung eines Elektro-Autos als Thaler Car-Sharingauto
- Errichtung mehrerer PV-Anlagen, u.a. auf dem Pfarrhof mit Stromspeicher für die Stromversorgung des Mesnerhauses und Pfarrhofes
- Errichtung eines Dorfgartens

Was uns ausmacht

Eine Zukunft frei von fossilen und atomaren Energieträgern schaffen, die Welt bilanziell energieautonom gestalten und für die nachkommenden Generationen erhalten!

Wissenswertes

Kurzbezeichnung: EAT 2020

Arbeitsschwerpunkte:

- Thal isst bewusst und regional und senkt damit den CO₂ Ausstoß
- Thal baut bis 2020 intensiv PV-Anlagen zur Eigenstromerzeugung
- Thal investiert in E-Mobilität
- Thaler Kinder lernen in der Schule, bewusst mit Energie umzugehen
- Thal ist bis 2020 bei Heizungsanlagen Erdölfrei
- Energiesparen durch Sanierungen

Für mehr Infos & Mitgliedschaft

www.thal.at > Vereine & mehr > Energieautonomie Thal

Neu in Thal? Noch kein E-Auto-Nutzer?

Unsere **EINLADUNG** für alle ab 18 Jahren mit gültigem

Führerschein der B-Klasse: Eine GRATIS-Fahrt*

mit unserem E-Auto ZOE! * max. 100 km